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Pflanzung Bäume an der Holländischen Straße 
 
Zu diesem TOP begrüßt der Ortsvorsteher, Herr Timtik, zwei Vertreter des 
Umwelt- und Gartenamtes, Herrn Lange und Herrn Möller. 
 
Herr Volz führt in die Thematik ein. Er bedauert, dass seit der Gleisbauarbeiten vor 
zehn Jahren keine nennenswerte Baumpflanzung an der Holländischen Straße 
stattgefunden hat. In der Sitzung vom 22. September d. J. wurde dbzgl. ein 
Beschluss gefasst und um Aufklärung seitens des Umwelt- und Gartenamtes 
gebeten. 
 
Herr Lange und Herr Möller vom Umwelt- und Gartenamt erhalten das Wort. 
 
Die beiden Vertreter des Umwelt- und Gartenamtes erläutern die aktuellen 
Baumstandorte von der Tramwendeschleife bis hin zum Holländischen Platz in 
Abschnitten. Durch die Bebauung vieler Straßenkreuzungen und Zufahrten 
gestaltet sich die Bepflanzung allerdings schwierig. Auch die vielen Leitungen und 
Kabel, welche unterhalb der Holländischen Straße liegen seien ein Problem. In 
Absprache mit der Feuerwehr teilte diese ihre Bedenken mit, dass an vielen Stellen 
im Notfall die Drehleiter nicht ausgefahren werden könne. 
 
Unter Berücksichtigung aller Bedenken und Einwände habe man sechs neue 
Standorte geschaffen. Vier neue Bäume werden am Holländischen Platz in der 
Höhe des Parkplatzes am K10 gepflanzt. Ein weiterer Baum an der Moritzstraße 
und ein Baum im Einfahrtsbereich zur Mombachstraße. 
 
Es folgt ein kurzer Austausch. 
 
Der Ortsbeirat bedankt sich für die Informationen. Ein Beschluss wird nicht gefasst. 
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